
ASSEMBLÉE GÉNÉRALE SMA BOUT’CHOU 2022 

le 15.11.2023 

 

 

 

 

ACCUEIL DES MEMBRES DE L’ASSOCIATION   

Début de la réunion 

 

 

Les présents votants : 

Maud François 

Astrid Hoarau 

Aurélie Cadieux  

Mathilde Henrio 

Ann Kathrin Le Roy 

Anne-Fleur Godefroy 

M. Devulder 

Mme Lepetit 

Mme Noël 

M. et Mme Vincent 

 

Les présents non-votants : 

Mme Faurent de Cunha Stéphanie 

Mme Bunel Caroline 

Mme Godeaux Laurence 

Mme Paulmier Nicole 

Mme Moraine Claudine 

M. Gasnier Luc 

 

Pouvoirs : 

Pour rappel, il y 36 membres actifs dans l’association, lors des votes ce jour le quorum à atteindre est 

de un tiers soit 12.  

Ce jour plusieurs membres ont donné pouvoir :  

M. Fiant à Mme Henrio 

M. Furin à Mme François 

M. Le Gouix à Mme Vincent 

M. Leroty à Mme Le Roy 

M. Lorailler à Mme Hoarau 

M. Marcouiller à Mme Noel 

M. Mauduit à Mme Godefroy 

M. Pinson à M. Devulder 

M. Roger à Mme Lepetit 

M. Zengerle à Mme Cadieux 

 

Au total 10 pouvoirs et 10 présents 

Au total 20 voix, le quorum est atteint. 

 

PRÉSENTATION DU BUREAU :  

Maud François (présidente) 

Astrid Hoarau (vice-présidente) 

Mathilde Henrio (trésorière) 

Aurélie Cadieux (secrétaire) 

Anne-Fleur Godefroy (secrétaire adjointe) 



 

 

PRÉSENTATION DE L’ASSOCIATION : 

La structure a un agrément de 19 enfants + 1 place d’urgence. Cet agrément est renouvelé tous les 2 ans 

par le Conseil Départemental, après vérification de la sécurité des locaux et des jouets, ainsi qu’un 

contrôle administratif.   

Elle est subventionnée par la CAF et la mairie de Rots, que nous remercions pour leurs aides.   

La SMA Bout’Chou est une association loi 1901.  

Elle est gérée par une équipe de 6 bénévoles depuis 19 ans. 

Une équipe de 7 professionnelles dont 2 éducatrices de jeunes enfants, 2 auxiliaires de puériculture, 2 

auxiliaires Petite enfance, et 1 secrétaire administrative. 

Cette équipe bienveillante accueille et encadre les enfants en halte-garderie et en crèche de 7h45 à 

18h30.  

L’équipe du bureau et les professionnelles travaillent ensemble dans le même souci de veiller au bien-

être de vos enfants dans notre structure.   

En 2022 l’adhésion annuelle à l’association est de 30 € par famille pour les habitants de Rots et 35 € 

pour les habitants hors communes.   

En 2022, la fermeture annuelle de la structure était de 3 semaines en été et 1 semaine entre Noël et le 

jour de l’an.   

 

Convention : avec le docteur Septvant, médecin référent de la structure et Mme Dethan, référente santé 

inclusion. 

 

PARTENAIRES ET PRESTATAIRES :  

• La mairie, avec une subvention annuelle et la mise à disposition du local pour la structure. 

• La CAF pour une subvention annuelle via la Prestation de Service Unique (PSU) et 

des subventions exceptionnelles pour COVID et achat de matériel. 

• La PMI, pour les agréments, l’évolution de la règlementation et l’accompagnement dans 

la recherche d’amélioration constante de notre accueil des tout-petits 

• La société Altalys pour le ménage, 2h tous les soirs. 

• La société de restauration Ansamble. 

• Éric Levesque, guitariste, anime un atelier musique tous les 15 jours à la crèche. 

 

Toute l’année nous travaillons principalement avec les commerçants de Rots, notamment : La 

boulangerie, Cora, Techni Serv’.  

Sans compter la municipalité pour la mise à disposition du bus pour nos sorties. 

 

RAPPEL DU FONCTIONNEMENT : 

• L’accueil des enfants se fait à partir de 7h45 le matin, jusqu’à 18h30 le soir. Nous 

demandons aux parents de venir au plus tard à 18h20 le temps de faire les transmissions de la 

journée.  

• Il est très important de respecter le contrat que vous avez signé. Respectez les horaires. Si 

toutefois il n’était plus adapté à vos besoins, faites une demande auprès des coordinatrices pour 

un éventuel avenant.   

• Lors de votre arrivée, merci de couper le contact de votre voiture. 

• Pour des raisons d’hygiène, les parents ne sont pas autorisés à pénétrer dans la salle de jeux ou 

dans les autres pièces en dehors de l’entrée. 

• Merci de surveiller vos enfants sur le parking qui peut être très dangereux.   

• Les dates de fermeture de la structure sont indiquées sur votre facture.  

 

PRÉSENTATION DU PERSONNEL : 

• Départ en retraite de Claudine Hédou en décembre 2022, remplacée par Laurence Godeaux à 

temps plein 

• Démission de Cindy Ferré en février 2022, remplacée par Amandine Marcienne 

• Entretiens annuels et professionnels des salariées 



 

BILAN DE L’ACTIVITÉ 2022 : présenté par les coordinatrices 

 

BILAN DE L’ANNÉE : présenté par la présidente 

L’année 2022 

• Fermeture en janvier/février pour cause de COVID, toutes les salariées étaient malades, on a 

fermé complètement durant 2 jours, puis ouvert partiellement avec uniquement les enfants du 

personnel prioritaire. 

• Développement d’un partenariat avec la bibliothèque de ROTS 

• Intervention d’une ergothérapeute auprès des professionnelles 

• Sorties au théâtre, à la ferme de Billy, au zoo de Jurques, à la colline aux oiseaux…  

• Création d’un groupe de parents (surtout des mamans) qui se réunit à fréquence variable pour 

se retrouver autour d’un verre ou d’un repas le temps d’une soirée sans les enfants 

 

Projets :  

• Nouvelle crèche, projet piloté par la municipalité et des élus investis dans la petite enfance et la 

jeunesse, débuté en 2022 et surtout 2023 

• Idée d’une initiation par un bénévole de l’association/papa et pompier de Paris, aux gestes de 

premiers secours pédiatriques  

 

Afin de toujours améliorer l’accueil des enfants et l’accompagnement des parents, nous avons besoin de 

vos idées, de vos talents et de votre investissement. Nous sommes une crèche associative qui ne peut 

fonctionner que si des bénévoles l’animent et s’en occupent. 

 

FORMATIONS :  

• Formation à la langue des signes pour les salariées encadrantes par Caen tu signes  

• Formation Autisme pour Caroline par le RSVA  

 

TRAVAUX : 

• Les travaux sont exécutés principalement pendant les temps de fermeture de la crèche. 

• Intervention de la mairie dans le cadre du Contrat Enfance : 50 heures pour exécution de 

petits travaux par les techniciens de la mairie  

• En juillet grand nettoyage des sols et finitions  

• Mise à disposition du car scolaire pour nos sorties véhiculées 

• Toute l’année entretien des extérieurs 

• Une fois par an, vérification des extincteurs et des installations électriques 

 

Autres interventions : 

• L'entreprise Techni Serv’ à Rots pour vérification de l’alarme incendie et anti intrusion 

• France Hygiène pour la ventilation et entretien VMC 

 

ACHAT DE MATÉRIEL :  

Mobilier de puériculture financé à 80% par une subvention de la CAF : jeux d’imitation et barrière de 

séparation de pièce. 

 

                   



 

 

     
 

           
 

 

RAPPORT FINANCIER : présenté par la trésorière  

 

 
 



 
 

 
 

 

APPROBATION DES COMPTES ET VOTE DU QUITUS À LA TRÉSORIÈRE :  

Approbation à l’unanimité des votants pour les comptes et le quitus. 

Soit 20 voix 

 

ÉLECTION DU NOUVEAU BUREAU 

• Candidature de Mme Le Roy Ann-Katrin : élue secrétaire 

• Candidature de Mme Hoarau Astrid : réélue vice-présidente 

• Candidature de Mme Cadieux Aurélie : élue trésorière 

• Candidature de Mme Godefroy Anne-Fleur : réélue secrétaire adjointe 

• Candidature de Mme François Maud : réélue présidente 

 

Vote à l’unanimité des membres, tous les candidats sont élus. Soit 20 voix. 



 

Spécial remerciement à Mathilde et Corinne (absente ce soir) qui ont fait le choix de ne pas 

se représenter afin de se consacrer à d’autres projets. Je leur souhaite le meilleur et leur 

suis reconnaissante pour leur investissement dans notre association ces dernières années. 

 

Je remercie également l’intégralité des membres du bureau et toute l’équipe pour leur travail, leur bonne 

humeur, leur soutien et leur confiance. 

 

 

QUESTIONS DIVERSES : 

➢ Est-ce que l’agrandissement et son fonctionnement ont été budgétés ?  

Pas encore car pour le moment c’est le projet de la mairie, mais on se fera accompagner pour 

monter un plan financier complet. 

➢ Qui est le cabinet comptable ?  

Cerfrance  

➢ Pourquoi ne pas les solliciter pour l’accompagnement ?  

Ils ne sont pas compétents en la matière, notre secteur d’activité n’est pas leur spécialité, nous 

devons trouver des personnes qui connaissent notre convention collective, notre fonctionnement 

PSU et capable d’accompagner le changement. 

 

Rappel que les chocolats sont à rendre d’ici la fin de la semaine à Mme Le Roy. 

 

 

 

POT DE L’AMITIÉ  

 

 

 

FIN DE L’ASSEMBLÉE GÉNÉRALE 

À 19h40. 

 

 

 

Fait à Rots le 15 NOVEMBRE 2023 

 

 

 Mme FRANÇOIS Maud  Mme CADIEUX Aurélie 

 Présidente  Secrétaire 

 

  

 


